
 開 催 記 録 

 

１．件名  

令和元年度かめやま若者未来会議 第 8 回メンバー会議 

 

２．日時  

令和 2 年 1 月 29 日（水） 午後 6 時 30 分から 

 

３．場所  

市役所本庁舎 3 階 理事者控室 

 

４．参加者  

メンバー：5 人 

事務局：伊藤、松村 

 

５．事項  

（１）あいさつ 

   アイスブレイク 

   （前回に引き続き、今年の漢字 1 文字「決意表明」、今の「気持ち」1 文字） 

（２）これまでの振り返り 

   11 月 3 日（日）に開催された東海道関宿街道まつりへの出店（かめタピの販売）、11 月 10

日（日）に実施した伊賀市若者会議との交流会、12 月 14 日（土）に聴講した地方創生★政

策アイデアコンテストの最終審査会について、当日の写真を見ながら、みんなで振り返り、意

見交換を行いました。 

（３）まちづくりアイデア（政策提言）について 

   今年度の目標であるまちづくりアイデア（政策提言）に向けて、これまでのメンバー会議での

議論（亀山市のよいところや課題）を踏まえて、亀山市が今後どのようになっていけばよいか、

どうしてほしいか、若者未来会議の活動としてどんなことをしていきたいかなどを前回のメンバ

ー会議で出た意見も踏まえて話し合いました。 

   大きな方向性 

    〇情報発信 

        SNS・キャッチコピー・市内案内 

    〇若者の拠点・活動 

       居場所づくり・楽しいイベント 

    〇名物・物産・観光 

       インパクトのあるもの 

   主に出された意見 

・ 若者会議は友達がつくれる、つながる場として、若者の拠点になることができればよいと

思う。ごはん会や外遊びなど、定期的に開催すること若者が集える場所となり、亀山って

若者が住んでも楽しいまちだねっていう場所にしたい。 



・ 若者会議は異業種の人との交流も生まれ、情報発信・情報収集のできる場であり、仲

間となって、新たに何かの活動が生まれる場（クリエイティブの場）となると思う。 

・ 運動施設などのシステム予約が煩雑（ネット予約は仮予約のみ、本予約は現地まで行

かないといけない）であることや、市内と市外の利用者の受付開始時期が異なることなど

から、市外の人がなかなか亀山市の公共施設を利用することがない。そのため、亀山市

に来る機会や亀山市内で行われているイベントを知る機会が減っていて残念である。 

・ 新しい図書館ができるにあたり、図書に関するイベントを開催してはどうかと思う。運動や

音楽活動は経験の有無でみんなが楽しめるイベントにならないことが考えられるが、図書

はみんなが平等に話し合える、参加できるイベントになると思う。ビブリオバトルなどを若

者会議主催でやってみてはどうか。 

・ 若者が集える場所として、メンバーが実施しているボードゲームのイベントなどはよいと思

う。 

・ 大須や津で脱出ゲームのイベントが開催されてる。若者に人気のイベントであるため、興

味がある。関宿や商店街などで実施できたら楽しいと思う。 

・ 情報発信がもっとできればと思う。年始のテレビ番組で有名人が亀山の飲食店に来たい

うこともあり、その店を訪れる市外からのお客さんも増えていると聞く。そういったお客さん

が、関宿などの市内観光もしていってくれたら、もっと亀山のよいところを知ってもらえると

思う。市内の飲食店やインスタ映えスポットの開拓、発信などできることはたくさんあると

思う。 

6．総括  

前回会議を欠席したメンバーもいたため、改めて、アイスブレイクで、今年の抱負を漢字１文字で

表現し、今年の目標や思いを共有しました。 

また、11 月及び 12 月に実施した東海道関宿街道まつりへの出店や伊賀市若者会議との交流

会、地方創生★政策アイデアコンテスト 2019 の聴講などを振り返り、それぞれのよかった点、課題

となったところを共有しました。 

さらに、まちづくりアイデア（政策提言）のとりまとめに向けては、前回会議までの議論を踏まえて、

どのような取り組みを行っていけばよいかなどを自由に話し合いました。大きな視点として、〇情報

発信〇若者の活動・拠点〇名物・物産・観光などの意見にまとまり、次回以降のメンバー会議にお

いて、それぞれの視点の詳細について協議していきます。 

 

  



  

 


